



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

¡Symbian ya es de código abierto! (6030 lectures)

Per **Toni Marín Bosquet**, [WeNDaL](#) (<http://>)

Creado el 04/02/2010 13:39 modificado el 04/02/2010 13:39

⁽¹⁾ Nokia ha liberado por fin el código fuente de su sistema operativo, instalado en más de 300 millones de celulares.

En 2008, la Fundación Symbian anunciaba que el código fuente sería liberado, y por fin así ha sido. Symbian es el sistema operativo más usado en los celulares de tipo smartphone con más de 330 millones, según dice la fundación. Según Lee Williams de la Fundación Symbian, este es el mayor esfuerzo jamás hecho para liberar código fuente. Se espera que con estas medidas, se sumen más desarrolladores al proyecto y que se acelere la evolución de este sistema operativo mucho más de lo que se ha hecho estos últimos 10 años, así como poder competir directamente con el sistema Android y con Apple.

Actualmente la Fundación Symbian incluye a AT & T, LG, Motorola, NTT DoCoMo, Samsung, Sony Ericsson, STMicroelectronics, Texas Instruments y Vodafone. Fue creada para ayudar a la migración del sistema Symbian a ser código libre.

Podéis leer la noticia completa en el siguiente enlace: news.bbc.co.uk⁽²⁾.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2551>
2. <http://news.bbc.co.uk/2/hi/technology/8496263.stm>

E-mail del autor: the.chaostar_ARROBA_gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2551>